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＊大会申込期間に→参加費と追加登録料が煩雑に

　検討が必要！

体育祭開会式ボランティア シティランボランティア

＊事業報告の取扱い

＊三田村宗・髙井さん不参加　一般男子・５０歳以上を検討　　タクティブの林さん了承

＊一般男子→小野千代、４０代→橋本（小林さん）、６０代→阿部（中村秀夫さん）に当たる

＊一般女子　6月17日(日)にタクティブから出せるか返事がある

大会参加者の増加に向けて ＊来年度以降の事業計画に反映するべく検討する

女子 一般 ４０以上 ５０以上 ６０以上 ７０以上

［石　垣］ ［小　野］ ［藤　木］ ［太　田］ ［西　條］

欠席理事 安井・沖山・土屋 出席理事 中野・井上・植草・髙井・的井・太田・冨塚・阿部

橋本・大林・佐藤和・勝原・松本

次回　第２回理事会　　７月１９日　碑文谷体育館和室会議室　１８：３０～

議題 その他

＊協力員・・小森田（東山卓友会）さん

議題

＊6月17日に分別、7月12日までに搬出

＊試合参加等の場合には上手くやり繰りする

＊秋の小・中・高生大会に協力願う

＊都民生涯スポーツラージボール大会　代表選手候補は土屋さんの代わりに橋本さんが対応する

＊大会参加申込み・・・ネット利用検討した、簡単な操作で可能→専門の担当者が必要

＊前回理事会の経緯・・・体育祭開会式、規模縮小のため、協力員で対応

シティランは運営員と応募者により対応する

＊中央体育館改修工事にともなう備品類の対処

＊一般開放の指導員について

議題 追加登録の対策

30年度　第１回理事会　6月7日(木)　碑文谷体育館会議室　１８：３０～

議題 城南六区代表選手について

議題

④既存の登録団体の増チーム

男子 一般

［藤   沼］ ［　　　　 ］ ［佐　藤］ ［西　村］

②団体の新規受付

７０以上

［三田村］ ［浅 　野］ ［髙　井］ ［三田村］ ［三　木］

４０以上 ５０以上 ６０以上

［石　垣］ ［　趙　］ ［田　原］ ［橋　本］

①期間を設定する　②追加登録料を改正するか？

①大会内容の検討

＊大会開催曜日及び時間帯の検討

＊オープン性の取り入れ方

③1チームの登録人数の検討 ＊活性化を図るという観点で検討する

◎在住在勤の割合→4割とか、1チームを増員するなど


